

Lampiran Surat Nomor : 1038 /K4/KU/2017

Tanggal : 14 Maret 2017

Nama PTS :

No	Uraian	Data PTS Tahun 2016	Keterangan
1	Jumlah mahasiswa		Jumlah mahasiswa aktif jenjang < = S1
2	Jumlah mahasiswa yang berwirausaha		Jumlah mahasiswa yang mengikuti Program Mahasiswa Wirausaha yang proposalnya lulus dan dibiayai melalui serangkaian proses seleksi dan pemagangan
3	a. Jumlah Lulusan Bersertifikat Kompetensi		Jumlah lulusan yang lulus uji kompetensi yang diselenggarakan oleh organisasi profesi, lembaga pelatihan, atau lembaga sertifikasi yang terakreditasi sesuai dengan peraturan perundang-undangan
	b. Jumlah Lulusan Profesi		
	c. Jumlah lulusan Tahun 2016		
4	Persentase lulusan yang langsung bekerja		(Jumlah lulusan PTS dengan masa tunggu maksimal 6 bulan untuk mendapatkan pekerjaan pertama/Total jumlah lulusan ) x 100%
5	Jumlah mahasiswa berprestasi		Jumlah mahasiswa yang berprestasi Internasional dan Nasional dalam berbagai bentuk prestasi, baik sains, olah raga dan seni
6	Jumlah mahasiswa penerima beasiswa		(jumlah mahasiswa yang mendapat beasiswa dari berbagai sumber/Total jumlah mahasiswa) x 100%
7	Rasio jumlah dosen terhadap mahasiswa		-Bidang Eksakta
			-Bidang Sosial
8	Apakah PTS Saudara masuk ranking Top 100 Nasional versi Kementerian? Bila ya, sebutkan ranking keberapa.		
9	Jumlah Prodi terakreditasi A		Lengkapi dengan keterangan masa berlaku akreditasi
	Jumlah Prodi terakreditasi B		
	Total Jumlah prodi semua jenjang		
10	Apakah PTS Saudara telah menerapkan Sistem Penjaminan Mutu?		
11	Jumlah dosen berkualifikasi S3		Berstatus dosen tetap

12	Jumlah dosen yang telah memiliki sertifikat pendidik		
13	Jumlah Dosen Berdasarkan Jabatan Akademik (Guru Besar, Lektor Kepala, Lektor, Asisten Ahli, TP)		Berstatus dosen tetap
14	Jumlah Publikasi Internasional		Publikasi Internasional adalah karya tulis dosen yang dipublikasikan secara Internasional dan terindeks oleh Lembaga scopus maupun lembaga non scopus (antara lain: Thompson Reuters, DOAJ, dll)
15	Jumlah Publikasi Nasional		Sebutkan nama publisher
16	Jumlah HKI yang didaftarkan		Jumlah HKI yang didaftarkan pada Ditjen Hak Kekayaan Intelektual
17	Jumlah prototipe R&D		Jumlah prototipe TKT s/d 6 sesuai dengan Permenristekdikti Nomor 42 Tahun 2016 tentang Pengukuran dan Penetapan Tingkat Kesiapan Teknologi
18	Jumlah prototipe industri		Jumlah prototipe TKT7 sesuai dengan Permenristekdikti Nomor 42 Tahun 2016 tentang Pengukuran dan Penetapan Tingkat Kesiapan Teknologi
19	Jumlah produk inovasi		Produk inovasi adalah produk hasil litbang yang telah diproduksi dan dimanfaatkan pengguna. Mengikuti ketentuan dalam kriteria Tingkat Kesiapterapan Teknologi (TKT) dari Kemenristekdikti (setara TKT7) sesuai dengan Permenristekdikti Nomor 42 Tahun 2016.

Ttd Pimpinan PTS

**Catatan:**

1. Mohon agar data disampaikan dalam bentuk excel
2. Data yang dimaksud adalah kondisi tahun 2016
3. Beri keterangan bila perlu.